

Yves Saint Laurent por partida doble

La Fundación Pierre Bergé- Yves Saint Laurent ultima la puesta en marcha de dos nuevos museos dedicados al diseñador francés en París y Marrakech para el próximo otoño.

Modaes
13 jun 2017 - 05:00

Yves Saint Laurent por partida doble

Image not found or type unknown

Yves Saint Laurent se duplica en otoño. La **Fundación Pierre Bergé- Yves Saint Laurent** prepara la apertura de dos nuevos museos dedicados al diseñador francés en París y en Marrakech y que abrirán sus puertas en octubre.

“En 2002, cuando **Yves Saint Laurent** se retiró, decidí transformar los recuerdos en proyectos”, dijo **Pierre Bergé**, que desde 2004 ha organizado exposiciones para mostrar las prendas del diseñador.

La puesta en marcha del museo de **Yves Saint Laurent** en París tendrá lugar el 3 de octubre en la reformada casa de alta costura de Yves Saint Laurent y actual sede de la **Fundación Pierre-Bergé** en el número 5 de la Avenue Marceau, durante la Semana de la Moda de la capital francesa.

La renovación del nuevo museo ha sido dirigido por la escenógrafa Nathalie Crinière y el diseñador de interiores Jacques Grange en un espacio de 450 metros cuadrados de superficie y en donde se expondrán 5.000 prendas de vestir y 15.000 accesorios, además de esbozos y fotografías procedentes de los archivos de la fundación.

El museo contará además con un espacio dedicado a colecciones permanentes y otras salas con colecciones temporales centradas en las prendas de **Yves Saint Laurent**, las cuales irán cambiando cada doce meses. “Cada año, en rotación, la gente vendrá a ver la nueva colección de Yves Saint Laurent”, dijo Aurélie Samuel, directora de las colecciones de la **Fundación Pierre Bergé- Yves Saint Laurent**.

El museo de Marrakech por su parte, con una superficie de 3.994 metros cuadrados,

Modaes

abrirá sus puertas el 19 de octubre con el inicio de las exposiciones temporales del recinto con la muestra *The Morocco of Jacques Majorelle* hasta el 6 de febrero de 2018.

El nuevo recinto, diseñado por estudio de arquitectura Studio KO, dispondrá de un espacio dedicado a una muestra permanente sobre la trayectoria de Yves Saint Laurent, una biblioteca de investigación, un auditorio de 150 asientos, una tienda y una cafetería con terraza exterior.

La apertura de los dos museos en homenaje a **Yves Saint Laurent** se enmarca dentro de un plan de medidas por parte de las instituciones francesas y del Gobierno por conservar y proteger el patrimonio cultural del país en moda para salvaguardar los activos en moda franceses.

“Antes de Bergé y Saint Laurent, las casas de alta costura y sus clientes tenían la costumbre de desechar diseños de temporadas anteriores, ellos fueron los primeros en entender realmente la importancia de lo que estaban haciendo y lo que estaban creando”, señaló Madison Cox, vicepresidente de la **Fundación Pierre Bergé- Yves Saint Laurent** y de la *Fondation Jardin Majorelle* en Marruecos, adyacente al nuevo museo.